

Les luttes à La Poste s'intensifient, après les collègues de l'Ille-et-Vilaine, de la Gironde et des Hauts-de-Seine, la colère des postiers-ères s'exprime dans les Bouches-du-Rhône !

Communiqué de Presse

Plus de 80 jours de grève pour les factrices et facteurs du 35, la Gironde attaque la 4^{ème} semaine de grève, plus d'une semaine sans courrier dans de nombreuses villes du 92 et aujourd'hui 2 arrondissements de Marseille (4^{ème} et 14^{ème}) ont cessé le travail.

Ce n'est sans doute que le début d'une lutte qui risque fort de s'intensifier dans le département des Bouches-du-Rhône. Les facteurs-trices d'Arles vont très certainement rejoindre le mouvement dès demain, le feu couve sur les communes d'Aubagne, La Ciotat, Vitrolles et de bien d'autres encore.

Les revendications des agents sont partout les mêmes : des vacances d'emploi qui ne permettent plus d'assurer la distribution du courrier, une précarité qui explose, l'imposition d'effectuer de la distribution de courrier matin et après-midi et des organisations de travail aberrantes.

Cependant et à grand renfort de communication, La Poste annonce le recrutement de 3 000 agents pour l'année 2018 (sous quel statut ?). Quelques chiffres pour comprendre ce tour de passe-passe : **En 8 ans (2008-2016), La Poste a supprimé 51 505 emplois (-18,9 % de l'effectif global, soit en moyenne 6 438 suppressions par an) pendant que sur la même période le nombre de CDD augmentait de 52,39 %, passant de 12 047 à 18 358.**

Ces nouvelles embauches ne sont donc qu'un piètre emplâtre, ne prenant aucunement en compte la situation actuelle catastrophique et encore moins les très nombreux départs en retraite prévus cette année.

Et en « **gâteau sur la cerise** », Madame la Ministre du travail, Muriel PENICAUD, vient d'autoriser le licenciement de Gaël QUIRANTE, militant SUD Poste du 92, pour son militantisme, contre l'avis de l'Inspection du Travail ainsi que du rapport d'expertise qui s'en est suivi. **Cette énième répression anti-syndicale contre la liberté d'expression et de circulation, destinée à museler un peu plus la défense des postiers-ères, ne fait en réalité que mettre un peu plus d'huile sur l'incendie qui s'étend.**

SUD PTT 13 appelle l'ensemble des postiers-ères du département à exprimer sa colère en se mettant en grève dès cette semaine.

D'ores et déjà, un rassemblement et une conférence de presse sont prévus le vendredi 06 avril 2018 à partir de 11h00 devant la Direction de La Poste, rue Henri BARBUSSE (1^{er} arr), suivi à 18h00 d'une soirée de soutien dans les locaux de l'Union syndicale Solidaires 13 au 29 Bd Longchamp 13001 Marseille.

Contact Syndicat Sud APT 13 : Yann QUAY-BIZET au 06.83.67.74.21

Yann REMLE au 06.77.73.73.11



Syndicat Solidaires Unitaires Démocratiques APT 13

BP 90055 13202 Marseille Cedex 02

Mail : sud13poste@orange.fr / Tél : 04.91.11.63.30 / Fax : 04.91.11.63.39

Site internet : www.sudptt13.org / Facebook : www.facebook.com/sudapt13